

Lyon, le 23 octobre 2023

Chères et chers Collègues Administratifs et techniques.

A mon tour de vous présenter ma candidature aux élections de CA de Sciences po Lyon qui se dérouleront le 6 & 7 novembre 2023 « collège des BIATSS ».

En effet, je souhaite vous faire part aujourd'hui des raisons qui motivent cette candidature. Dès le début de ma carrière et à mon arrivée à l'IEP de Lyon en 2000, je me suis investi pleinement pour exercer le métier d'un Agent technique polyvalent.

Durant toutes ces années, j'ai rencontré et j'ai travaillé avec plusieurs Directeurs, Administrateurs et personnels administratifs. Désormais, je souhaite m'appuyer sur cette expérience pour impulser une nouvelle méthode afin d'assurer une plus grande cohésion inter service et porter vos avis, faire entendre et valoir vos voix au sein du conseil d'Administration (CA).

Actuellement nous vivons dans un contexte paradoxal, notre établissement Sciences po s'est fortement développé et a multiplié les projets qui ont pu faire sa force motrice. Comme toute transformation, des réformes peuvent légitimement nourrir des inquiétudes, elles doivent en tous cas être accompagnées ou entourées de mesures à destination des personnels et l'adoption d'une véritable politique de ressources humaines (contrat de travail, salaires et primes...).

A mon sens nous devons rester vigilants face à toutes ces transformations et en tant que représentant du personnel administratif et technique au CA je serai encore plus attentif pour porter la seule voix à notre disposition. Je m'engage à vous envoyer bien avant chaque CA les documents et ordres du jour pour mieux dialoguer, construire et porter vos idées, qui ne peuvent pas être réfléchies par une seule personne mais collectivement.

Dans la période qui s'ouvre, je reste à votre disposition pour échanger avec vous, J'attends beaucoup de ces discussions qui pourront alimenter des propositions pour le mandat à venir au CA. Je souhaite par cette profession de foi libérer la parole et lever des doutes. Enfin, je vous remercie par avance pour la confiance que vous pouvez m'accorder.

Bien cordialement à toutes et tous.

Adel SOUIBKI